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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES SOMMETS 

ÉCOLE DE LA CHANTERELLE 

VALCOURT 

 
Le 28 avril 2015 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 28 avril 2015 à 17h 

à l’école de La Chanterelle de Valcourt. 
 

 

 

PRÉSENCES 

Stéphanie Robert, représentante communauté Yvan Demers, directeur 

Dominic Bourassa, parent Claudia Belzile, parent 

Catherine Giguère, enseignante arrivé 17h19  Jocelyn Morin, parent 

Geneviève Bachand, parent Louise Daneault, enseignante 

Caroline Lacroix, présidente Hugette Monrinville, Service de garde 

Stéphanie Joyal, enseignante  

ABSENCES 
Manon Bombardier, enseignante 

Jérome Hurtubise, commissaire 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Madame la présidente vérifie le quorum et procède à l'ouverture de la séance à 17h09. 

 

 

2. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par madame Claudia Belzile et résolu que l’ordre du jour de la présente séance soit adopté 

avec l’ajout au d’un sujet au point 9 : Projet pour les classes de 6e année. 

 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL (FÉVRIER 2015) 

Il est proposé par madame Claudia Belzile et résolu que le procès-verbal soit adopté avec les corrections 

mentionnées. 

 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun 

 

5. SUJET DE LA DIRECTION 

 

Dossiers présentés pour adoption: 
 

5,1 PROJET DE SORTIE ÉDUCATIVE 

 

Un projet de sortie est présenté par madame Linda Roy intitulé «  Contes et légendes ».  Aucun 

frais n’est associé à la sortie. Toutes les dépenses seront payées par le CSS. 
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Il est proposé par madame Caroline Lacroix l’adoption du projet de sortie. 

 

 LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

5,2 OBJECTIFS ET PRINCIPES DE RÉPARTITION 

              DES RESSOURCES ENTRE LES ÉTABLISSEMENTS  

 

Monsieur Demers nous présente le document de consultation. Il nous explique l’importance de 

faire un budget équilibré au niveau de l’école et au niveau de la commission scolaire. 

 

Il est proposé par monsieur Dominic Bourrassa l’adoption du document tel que présenté. 

 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

Dossiers présentés pour approbation : 

 

5,3  PROFIL DE COMPÉTENCE DU DIRECTEUR D’ÉTABLISSEMENT  

 

Comme chaque année, le Conseil d’établissement doit donner son avis pour le profil du directeur 

d’établissement. Voici les points qui sont ressortis : sens de l'organisation; transparence, 

leadership avec les parents, les élèves et le personnel; implication, soutien pédagogique et 

disponibilité pour l'ensemble des services offerts dans l’école; excellent gestionnaire,  

 

5,4 RÉALISATION D’UN « 5 À 7 » POUR LES PARENTS DE L’ÉCOLE  

 

Monsieur Demers nous fait part de son intention d’organiser un « 5 à 7 » pour inviter les parents 

de l'école afin de réaliser un bilan de l’année à la lumière du Plan de réussite et du Projet 

éducatif. Monsieur Mario champagne sera le chansonnier, et des petites bouchées seront 

préparées par le Val-Courtois. 

 

Il est proposé par Louise Daneault de permettre la réalisation du « 5à 7 ». 

 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

5,5 LE COMITÉ DE TRAVAIL VOUS PROPOSE DES PROJETS DE LOGO  

 

Après beaucoup de temps et réflexion, 4 logos seront proposés aux parents. Un sondage sera 

envoyé sous peu pour qu’un logo soit choisi. 

 

Dépôts pour une adoption au mois de mai 2015 :  

 

5,6 PROJET DE PLAN DE RÉUSSITE ÉDUCATIVE 2015-2016 

 

Monsieur Demers dépose un projet de Plan de réussite éducative pour 2015-2016.  Nous 

discuterons du projet à la prochaine rencontre. 
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5,7 PROJET DE RÉGIE INTERNE DES SERVICES DE GARDE 2015-2016  

 

Monsieur Demers dépose un projet de Régie interne su Service de garde pour 2015-2016.  Nous 

discuterons du projet à la prochaine rencontre. 

 

Dossiers présentés pour information :   

 

5,8 PROJET D’ORGANISATION SCOLAIRE 2015-2016  

 

Monsieur Demers dépose un projet d’organisation scolaire composé de deux classes 

multiniveaux pour un total de 13 groupes. 

 

Dossiers présentés pour information :   

 

5,9 LES DEVOIRS ET LES LEÇONS 

 

Le sujet est remis à la prochaine rencontre. 

 

 

6. MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

À la rencontre de février, madame Édith Pelletier a rappelé l’importance de l’autorisation parentale pour 

la prise de photos dans l’école. Chaque école est dans l’obligation de respecter le choix des parents. 

 

 

7. MOT DE LA FONDATION 

 

La réunion aura lieu la semaine prochaine soit le 5 mai 2015 

 

 

8. MOT DE NOTRE COMMISSAIRE 

Absent 

 

 

9. AUTRES SUJETS 

Madame Stéphanie Robert présente un projet qui s’adresse aux élèves de 5e et 6e année.  Des discussions 

avec la direction auront lieu pour planifier la réalisation du projet dans le cadre des activités parascolaires. 

 

 

10. LEVÉE DE LA SÉANCE 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h   

Il est proposé par Madame Caroline Lacroix que la séance soit levée. 

 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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 La présidente, Caroline Lacroix Le directeur, Yvan Demers 


